



Le conseil municipal a décidé de fleurir le village sur le thème de la viticulture. C'est ainsi que cinq futs de vin en chêne ont été récupérés, préparés, traités et positionnés le long de la voie principale de la commune (RD 623). Un arbuste nain et des fleurs ont été plantés en ce début de mois de juillet dans ces très beaux bacs à fleurs.

Prochainement un pressoir sera placé à l'entrée du village côté Castelnaudary, repeint et rempli de fleurs ; plus tard quelques comportes en bois feront le même office.

Le tout sera annoncé aux entrées du village par un panneau « village vigneron ».